

GESTIONES DEL CONGRESISTA LUIS LLATAS ALTAMIRANO RINDEN SUS FRUTOS: RECLASIFICAN A RED VIA NACIONAL EL TRAMO DE LA CARRETERA CUYCA -PIMPINGOS –SANTO TOMÁS-SAN ANDRES DE CUTERVO –SOCOTA



El Congresista **Luis Llatas Altamirano**, a través de las gestiones realizadas en su Despacho y en coordinación con los representantes de la Provincia de Cutervo, ante el Gobierno Regional de Cajamarca y el Ministerio de Transportes, han logrado el cambio de categoría de la **Ruta Departamental “Emp.PE-04 C (Cuyca) -Pimpingos – Santo Tomás – San Andrés de Cutervo – Sócota –**

Emp. PE-3N (Cutervo) a RUTA NACIONAL.

El Congresista Luis Llatas Altamirano solicitó al Ministerio de Transportes la reclasificación de la carretera, mediante el OFICIO N° 216-2012-C/LLLA, en el cual le informaron que, de acuerdo al artículo 10° del Reglamento de Jerarquización Vial, le corresponde al Gobierno Regional proponer la reclasificación de la vía para su evaluación correspondiente.

En ese sentido, el Despacho del Congresista, solicitó al Gobierno Regional de Cajamarca, bajo el OFICIO N° 216-2012-C/LLLA, el cambio de categoría de dicha carretera departamental; es así que informan la reclasificación de la carretera a **Ruta Vial Nacional N° CA-104 Trayectoria Emp. PE-04C(Cuyca) -Pimpingos – Santo Tomás – San Andrés de Cutervo – Sócota – Emp. PE-3N (Cutervo)**, ya que cumple con los parámetros establecidos.

Esta reclasificación permite convertir a dichos tramos en una RUTA NACIONAL, formando parte de la Carretera Longitudinal de la Sierra y con ello recuperando su condición anterior; así también facilitará el asfaltado de estos tramos, el cual será en un 100 %, conforme lo anunció el Presidente Ollanta Humala en su Mensaje a la Nación el 28 de julio del presente.

Finalmente, el Congresista Luis Llatas, expresó: **“Mi compromiso es seguir las coordinaciones respecto a la culminación de la Carretera Longitudinal de la sierra, y para ello, este jueves último he podido reunirme con el Viceministro de Transportes y Comunicaciones, Alejandro Chang Chiang, con quien he podido coordinar el inicio de los estudios de dichos tramos, informando que será en el más breve plazo y estará a cargo del Ministerio de Transportes y PROVIAS Nacional”.**